
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение образования 
«Национальный исследовательский университет “Высшая школа экономики”» 

 
Студенческий совет ФСН 

 
ПРОТОКОЛ №20220330 

 
ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

 
Место проведения заседания: Интернет 
Дата проведения заседания: 30.03.2022 
Время проведения заседания: 18.00 – 20.17 
 
Число избранных членов Студенческого совета составляет 17 (семнадцать) человек.  
Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 13 (тринадцать) человек. 
 
Председательствовала на заседании председатель Студенческого совета ФСН 
Матвеева М. 
Протокол заседания вела секретарь Студенческого совета ФСН Коннова Ю. 
 
В заседании участвовали:  
 
Артюшина А., Матвеева М., Журбицкий А., Нехина А., Константинова Е., Булатова П., 
Малиновский А., Кулюлина Н., Коннова Ю., Прокудин И., Урбисинов А., Зарипова И., 
Ниязов С. 
 
На заседании присутствовали: 
 
Академический руководитель Локшин И., омбудсмен ОП «Политология» Музыка К.  
 
Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 
 
 

Повестка дня 
 

1. Слушали Кулюлину Н. и Ниязова С. с докладом «Об изменении учебного плана 
на ОП «Политология».  

 
Выступали: 
  
Кулюлина Н. – с сообщением об изменении учебного плана (УП) на ОП «Политология» и 
описанием этих изменений. Попросила Локшина И. прокомментировать ситуацию для СС 
ФСН.   
 
Локшин И. – с ответом Кулюлиной Н. о том, что решение об изменении УП еще не принято 
окончательно. Сообщил, что новость стала известна на дне открытых дверей, потому что 
такая информация должна быть доступна потенциальным абитуриентам ОП 
«Политология». План изменений заключается в однозначном улучшении, потому что 
позволяет выстраивать более гибкий трек обучения, чем система профилей.  
 
Прокудин И. – с вопросом Локшину И. о том, не будет ли являться система 
пререквизитов полностью повторять систему профилей (что искажает логику гибкости 
трека).  
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Локшин И. – с ответом Прокудину И. о преимуществе новой системы в неполной 
закрепленности курсов за группами.  
 
Прокудин И. – с замечанием о том, что студенты могут допустить ошибку при 
формировании индивидуального учебного плана.  
 
Локшин И. – с ответом Прокудину И. о планируемом просвещении студентов насчет 
стратегий формирования учебных планов.  
 
Кулюлина Н. – с комментарием о том, что СС ФСН занимается защитой прав студентов. 
Спросила, почему представителя СС ФСН не было на заседании Академического совета, 
где обсуждался вопрос реформы трека обучения.  
 
Локшин И. – с уточнением о том, что представитель СС ФСН не является членом 
Академического совета, поэтому Академический совет имеет право не предоставлять ему 
всю информацию о работе.  
 
Кулюлина Н. – с комментарием о том, что текущие первокурсники поступали, 
рассчитывая на систему профилей.  
 
Локшин И. – с ответом Кулюлиной Н. о том, что при желании студенты первого курса 
смогут собрать линейку дисциплин, соответствующую тому или иному профилю.  
 
Музыка К. – с комментарием о том, что необходимость в превентивном информировании 
СС ФСН о планах Академического совета обусловлена тем, что именно к СС ФСН 
обращаются студенты с просьбой разъяснить ситуацию. Сообщил, что СС ФСН хотел бы 
предварительно ознакомиться с нововведениями, чтобы иметь возможность дать 
обратную связь перед непосредственной реализацией.  
 
Локшин И. – с уточнением, что реализация реформы еще не утверждена.  
 
Музыка К. – с замечанием о том, что «главное не обсуждать то, что уже нельзя будет 
изменить».  
 
Решили:  
 
Принять к вниманию доклад Кулюлиной Н. и комментарии Локшина И.  
 

2. Слушали Матвееву М. с докладом «О предложении реализации проектов». 
 
Матвеева М. – с предложениями по реализации проектов. Социальный комитет: помочь 
оформить новую столовую на Мясницкой, 11; подготовить дайджест о скидках для 
студентов; включить столовую на Мясницкой, 11 в акцию «Подвешенный комплекс».  
 
Прокудин И. – с ответом Матвеевой М. Сообщил, что у оператора питания на 
Мясницкой, 11 нет собственной мебели, и ее невозможно купить. УСС рассчитывает, что 
с сентября на Мясницкой, 11 будет работать новый оператор питания.  
 
Матвеева М. – с предложением ККО. Предложила проводить фокус-группы с целью 
осведомления о проблемах студентов. 
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Константинова Е. – с сообщением о заинтересованности со стороны ККО. Попросила 
помощи в поиске студентов ОП «Психология».  
 
Артюшина А. – с замечанием о том, что подобные фокус-группы уже проводились. 
Описала особенности методологии подобный фокус-групп.  
 
Матвеева М. – с предложением Научному комитету проработать проблему отсутствия 
информации о способах трудоустройства в лаборатории НИУ ВШЭ и актуальных 
вакансиях.  
 
Кулюлина Н. – с ответом Матвеевой М. о сложности решения этой проблемы из-за 
неидеальности системы трудоустройства в лабораториях. Сообщила о том, что обсуждала 
эту проблему со Стукалом Д. С.  
 
Решили:  
 
Принять к вниманию предложения по реализации проектов комитетам Матвеевой М.   
 
Матвеева М. – поблагодарила присутствующих за участие и объявила заседание закрытым.  
 
 
Председатель  

 
Матвеева М. И. 

   
   
Секретарь Коннова Ю. Д. 

 


